

La tolérance zéro sera appliquée en Haïti suite à la violence déclenché après les présidentielles



Port-au-Prince, 9 décembre (RHC)- Le ministère de la Justice d'Haïti a signalé qu'il appliquera la tolérance zéro contre quiconque troublera l'ordre public après la diffusion des résultats des élections présidentielles.

Devant le Comité de Sécurité du Sénat, le ministre de ce portefeuille Camille Edouard, a souligné qu'il s'agit là de l'orientation du gouvernement pour contrecarrer l'insécurité dans le pays.

D'autre part, les parlementaires ont exprimé leur préoccupation pour la situation existante et ils ont appelé la police et le pouvoir judiciaire à assumer leur responsabilité dans la protection de vies et de biens.



Radio Habana Cuba